Kiwanis is a global organization of volunteers dedicated to changing the world one child, one community at a time.



APRES-MIDI THEATRALE

Nous nous réjouissions de l'organisation de notre après-midi théâtrale le 28 avril à Dainville mais nous n'imaginions pas prendre autant de plaisir lors des préparatifs. Sous la férule de la présidente de la commission « bar et restauration », Margot, et de son assistante, Christine, nous avons confectionné des madeleines, des cakes aux fruits, des cannelés, des brownies, des amarettis pour proposer un délicieux goûter au public.

Nous avions rendez-vous chez Margot, le vendredi soir, afin de les emballer dans des sachets personnalisés au KFA.

Dans une ambiance très conviviale (je dirai même festive ...), nous nous sommes attelées à la tâche, persuadées du succès de notre entreprise.



Nous avions raison : la salle Montesquieu de Dainville a accueilli des spectateurs ravis. Il faut avouer que la pièce de René Bruneau, « Quelle santé », possède toutes les qualités pour combler un auditoire.

C'est un ouragan de truculence et de jovialité

Ma Grafton, maman des terribles frères Grafton, comme ses compagnes de cellules, ne sont pas tristes. La vitalité de ces femmes, les gaffes provoquées par Ma Grafton provoquent d'inextricables situations et pour l'administration du pénitencier, c'est la galère!

Bien que cette pièce ait pour décor une cellule de prison, elle n'engendre pas pour autant la mélancolie.

Les dialogues sont riches et percutants, les situations sont cocasses et les nombreux rebondissements en font un cocktail très revigorant.

Merci aux « Joyeux Dulcinois », troupe amateur de Douchy- les- Ayette, d'avoir interprété pour notre club ces personnages hauts en couleurs.

J'allais oublier : le fil rouge de notre action, c'est l'Autisme. Les bénéfices seront pour les enfants atteints de cette pathologie.

Pour une si belle cause, il aurait vraiment été dommage de bouder notre plaisir.

Nathalie



